



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N° 240

Ambato, 8 de octubre de 2020

#### **Alcalde absuelve pedidos de la ciudadanía en obra pública y necesidades**

Con la presencia del alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, directores departamentales y funcionarios, se cumplió este jueves 8 de octubre, en la Sala Magna de la Municipalidad de Ambato, una nueva Asamblea Ciudadana, donde directivos y moradores de diversos sectores dieron a conocer sus inquietudes, necesidades y atención en obra pública.

María Soledad Álvarez, representante de la Urbanización Aeropuerto y Quillán Loma, explicó la difícil situación ambiental que afrontan por la presencia del relleno sanitario, donde pululan perros callejeros y los malos olores son pan de cada día, reiterando que los terrenos de la zona se han desvalorizado, al punto de bajar el costo del metro cuadrado a siete dólares, lo cual es inadmisibile.

Pidió que se tome en cuenta al sector en el nuevo plan de obras y que se dote de infraestructura recreacional en el aeropuerto de Chachoán, así como la pavimentación de calles que están en mal estado, dotación de agua potable y el cierre del relleno sanitario. El alcalde Altamirano dijo que la zona es atendida, refiriéndose a las vías asfaltadas y señalizadas que se entregaron este miércoles.

En cuanto al relleno sanitario sostuvo que está por cumplir su vida útil y que pronto saldrá de la zona, con la ejecución de un estudio definitivo del nuevo espacio, entre tanto se controla la emisión de gases y se hará un cerramiento. Sobre la fauna urbana, la Dirección de Servicios Públicos tomará procedimiento y en el aeropuerto no se puede intervenir por ser de otra entidad.

Así también, Ángel Cepeda, morador del Barrio Universal, pidió que se intervenga en las calles Pericles y Ovidio Nazón, que se encuentra en malas condiciones y es foco de contaminación de basura, tierra y escombros, reiterando que son 100 metros de total abandono. El Arq. Julio Rodríguez, director de Planificación, dijo que hay un problema de expropiaciones por solucionarse.

Bertha Narváez, vicepresidenta de la Asociación de Calzado 5 de junio, solicitó el cambio de las baldosas para que haya armonía en los locales comerciales y la remoción de la Administradora del Centro Comercial Juan Cajas por prepotencia. El alcalde Altamirano dijo que se verificarán estos particulares antes de tomar cualquier decisión administrativa.

Finalmente, Leonor del Carmen Galarza, moradora del Barrio Las Ilusiones de Techo Propio, se refirió al mal estado de la avenida Gabriela Mistral, que está llena de huecos por el desprendimiento del empedrado y adoquín, poniendo en riesgo la integridad de los moradores. La primera autoridad de la ciudad dijo que está previsto la atención vial en la zona y un parque.

Recordó el trabajo preventivo de salud que se hizo en Techo Propio con las Brigadas Municipales, a través de las pruebas Covid-19. "El paro de octubre del año pasado y la pandemia, afectó la economía del país, dejando sin recursos al Gobierno Nacional y las Municipalidades, sin embargo, estamos trabajando por atender los requerimientos de la gente", enfatizó Altamirano.

#### **Comunicación Institucional.**

